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Una bella storia (storia del presidio di Galliera)

DODICESIMA PUNTATA

Viene organizzata una bella iniziativa per gli anni 2004 e 2005 tra le Scuole Medie 
dei comuni limitrofi, il comando della Polizia Municipale “Reno Galliera” 
recentemente istituito,  e la Croce Italia Intercomunale, denominata Educazione 
Stradale.
Questa iniziativa che coinvolgeva le tre classi medie, prevedeva una fase teorica, il 
codice della strada, il comportamento, gestita dal comando dei Vigili Urbani e una 
parte pratica con una simulazione di primo soccorso e le modalità di intervento, su 
questa seconda parte abbiamo riscontrato un certo entusiasmo da parte dei ragazzi.
Questa iniziativa ha comportato un grosso impegno da parte dei volontari,  in quanto 
le lezioni si svolgevano in orari scolastici (mattino) e quindi  dovevano gestire anche i 
servizi richiesti dalla popolazione. 
Finalmente aumentiamo in famiglia, dopo il comune di Pieve di Cento entra 
nell’intercomunale il Comune di San Giorgio di Piano, il 21 Novembre in piazza 
Indipendenza vengono esposti tutti i mezzi dell’associazione e dopo l’inaugurazione e 
i discorsi ufficiali, viene organizzata una simulazione che ha coinvolto tutti i mezzi, 
raccogliendo consensi dal pubblico presente.
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Anche quest’anno l’associazione ha portato un po’ di conforto agli anziani ospitati 
nelle case di riposo dei comuni di: Dosso, Galliera, San Pietro in Casale, Poggio 
Renatico e Pieve di Cento e San Giorgio di Piano.  

I servizi svolti nel 2004 sono stati 763 così suddivisi:
Urgenze 212 – trasferimenti e visite mediche 332 – manifestazioni 82 – servizi auto 
135 – infortunati medicati presso la nostra sede 2.
Nel mese di Giugno 2005, dopo lunga malattia viene a mancare un nostro volontario 
ancora in servizio, la moglie e gli amici donano un nuovo defibrillatore alla nostra 
associazione. Alla cerimonia di saluto hanno partecipato i componenti la banda di San 
Carlo, dove Luciano suonava il sax. 

La quindicesima festa del volontariato quest’anno ritorna in piazza a San Venanzio e 
si svolge il 29,30,31 Luglio. Oltre alla tombola alle orchestre e ai balli, ai giochi per i 
bambini, vengono allestiti stand per l’abbigliamento sanitario e la strumentazione di 
soccorso e stand per altre associazioni di volontariato AVIS, AIDO ADVIS, Vigili 
del fuoco.
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Ma il piatto forte della festa è lo stand gastronomico gestito dai volontari del 
gruppo AGORA con specialità locali. Il punto ristoro, invece, è gestito dai volontari 
della polisportiva Coronella, con i loro insuperabili “pinzini” (le nostre crescentine), 
naturalmente la manovalanza spicciola è dei nostri volontari, addetti come camerieri 
per il servizio al tavolo e addetti al servizio bar.
In occasione del pranzo sociale, vengono conferiti i certificati ai volontari che 
hanno sostenuto dei corsi di aggiornamento e ai volontari che sono entrati 
definitivamente in associazione nell’anno in corso.
Come consuetudine abbiamo portato un po’ di conforto e qualche dolcetto agli 
anziani ospitati nelle case di riposo di Galliera, San Pietro in Casale, Poggio Renatico, 
Pieve di Cento, San Giorgio di Piano e Dosso. 
Viene organizzata dalla nostra associazione e dal comune di Poggio Renatico una 
serata aperta alla cittadinanza per “Emergenza Pediatrica” la conferenza ed il 
dibattito era imperniato su incidenti domestici che i bambini possono incorrere.
La conferenza condotta e illustrata con audiovisivi, da personale medico ed 
infermieristico, volontarie della Croce Italia Intercomunale, trattava gli incidenti di 
tutti i giorni che possono accadere tra le mura domestiche ai nostri figli, che sono:
Ostruzione delle vie aeree da corpo estraneo – Traumi – Ustioni – Febbre in età 
pediatrica – 
L’affluenza di pubblico è stata molto numerosa, si sono dovute aggiungere sedie in 
più, le domande su ogni argomento trattato sono state moltissime, ed hanno avuto 
risposte chiare dalle nostre volontarie, la serata visti gli argomenti interessanti 
trattati si è protratta oltre il dovuto, ma è stata una bella esperienza,  anche se 
faticosa,  per la nostra associazione.
I servizi svolti nel 2005 sono stati 801 così suddivisi:
Urgenze 248 – trasferimenti e visite mediche 267 – manifestazioni 84 – servizi 
auto 199 – infortunati medicati presso la nostra sede 3.

L'angolo del buon umore
Fai troppi servizi in ambulanza quando :

Quando le persone che vengono a trovarti 
a casa sono tutti anziani 

che vogliono farsi misurare la pressione.

Legge di Murphy del soccorso :

REGOLA TERMICA DELL' ANTINFORTUNISTICA
 

 Più la divisa è calda, maggiore sarà la necessità del 
suo utilizzo d´estate sotto il sole. 
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Nuova Ambulanza
Grazie ad una donazione arriva un' ambulanza nuova che opererà nel presidio di 
Altedo, non mancate all'inaugurazione
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Copertura servizi
(Un problema che potrebbe diventare serio)

Nell'assemblea informale che si è tenuta nell'ultima settimana di Maggio è emerso un problema serio 
da non sottovalutare.
Barbieri Giorgio (responsabile dei servizi) ha esposto all'assemblea la sua volontà di rinunciare a 
breve termine a questo suo incarico, diventato per lui troppo gravoso.
Con la creazione della nuova Associazione e l'unificazione delle tre sezioni Giorgio si è trovato a 
dovere affrontare una mole di lavoro in continua crescita.
I comuni convenzionati sono aumentati, e di conseguenza anche le richieste di servizi giornalieri 
(bianchi), oltre alle manifestazioni sportive, feste paesane e giochi studenteschi.
Il problema principale è la risorsa umana, le persone che fanno servizi giornalieri sono poche e si 
rischia di portarle allo sfinimento se “sovraccaricate” di servizi.
Poi in coda al discorso si è arrivati anche a parlare si servizi serali (emergenza), sul GETIS si vedono 
sempre gli stessi nomi e rimane sempre critica la copertura nel fine settimana.
Dopo il dibattimento che rischiava di diventare un vortice da cui sarebbe stato difficile uscire, per 
aiutare Giorgio, Albino si è offerto di accollarsi l'onere delle manifestazioni sportive e non, facendosi 
aiutare per i presidi di Castel Maggiore e Malalbergo da volontari degli stessi presidi.
Si spera inoltre di trovare alcune persone che possano aiutare nella copertura dei servizi sia 
giornalieri che serali.
Si fa poi appello a tutti i volontari affinchè si mettano una mano sul cuore e diano il loro contributo, 
per cercare di mantenere la qualità del servizio offerto alla cittadinanza. 

Bambini a San Luca
Ormai è una tradizione già da diversi anni assistere i bambini dell'asilo parrocchiale di San Venanzio 
alla visita della Basilica di San Luca.
Quest'anno la “scorta” era compasta da Boris, Fabio, Laura e Luca, che hanno seguito i piccoli (oltre 
naturalmente agli accompagnatori ufficiali), e si sono come al solito integrati molto bene nel gruppo.
(nelle foto sono i bambini vestiti di arancione)

                       



Pagina 6

Speciale 20° festa

Il Volantino della festa
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Galliera i mezzi tornano fuori
Ci si auspicava una soluzione diversa, ma purtroppo non ci si è riusciti.
Il capannone provvisorio che ci era stato prestato dal PD di Galliera, e che è stato per diversi mesi il 
ricoveri dei mezzi, ora deve tornare al suo uso originario.
Tale capannone era un pezzo di stand per la locale Festa de l'Unità che si svolge ad Agosto, e quindi non 
si può fare altro che restituirlo.
I mezzi di Galliera si apprestano quindi a passare un'altra estate all'aperto, ma soprattutto al sole 
rovente che rende i mezzi vere e proprie saune, e sicuramente contribuisce in maniera esponenziale al 
loro invecchiamento.
Quello che ha portato a questa situazione è ormai noto a tutti, non stiamo a rifare la storia, siamo 
ancora in attesa dell'esito dei rilievi sulla struttura esistente per vedere se necessita o meno di 
interventi (vedi numero precedente), e solo al termine di questi potrà finalmente essere dato il via alla 
costruzione dei nuovi garage, che sono diventati un vero miraggio.
Magari alla fine di Agosto potremmo riavere il capannone, ma è ancora una incognita, ed inoltre il grosso 
del caldo sarà passato

Fiocco azzurro a Galliera
27 Maggio 2010

Ha fatto le cose con comodo, ma 
alla fine si è deciso

Benvenuto a Riccardo Scelsi 
e

COMPLIMENTONI a  Gianfranco e  Maria



Puoi contattare la redazione scrivendo una mail a : redazione@croceitaliapianura.com
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La Redazione è composta da :

Albino, Davide, Guido, Irene, Mauri, Mery, 
Michael, Sara

Ricordiamo che chi volesse far parte di questo gruppo 
si può rivolgere ad uno dei membri sopra indicati.

Chiunque volesse abbonarsi a questo giornalino, in 
forma del tutto gratuita, può mandare una mail a 
redazione@croceitaliapianura.com per  riceverlo 
automaticamente  ad  ogni  uscita  sulla  casella  di 
posta elettronica, oppure contattare direttamente 
i membri della redazione.

Sagra del tortellino
Organizzata in super ritardo, era sfuggita la data (se ne è preso la responsabilità il 
ragazzone biondo), la Sagra del tortellino di Malabergo ha visto la partecipazione 
di 12 persone fra volontari e simpatizzanti dell'Associazione.
Il poco tempo di preavviso non ha permesso di avvisare tutti come si sarebbe 
convenuto, ma si vedrà di fare meglio per le prossime tappe del “Sagra Tour 2010”

Festa del volontariato
Proseguono i preparativi per la festa, manca meno di un mese ed è ora di cominciare a 
tirare le somme. Sono già stati acquistati i premi della lotteria, sono già stati contattati 
gli sponsor e di conseguenza è andato in stampa anche il volantino.
Il programma di massima è già pronto, mancano solo alcune rifiniture.
Ricordiamo ancora una volta che per la buona riuscita della festa c'è bisogno di molti 
volontari, più siamo e meno fatica facciamo.
Chiunque avesse tempo e voglia da dedicare nelle tre serate può contattare il 
responsabile attività ricreative (Alfredo) presso presidio di Galliera
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